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  Imbroda recibió a Antonio Campos junto a
representantes de la Universidad   

  Martes, 30 de Octubre de 2007      
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Imbroda recibió a Campos, candidato a rector de la Universidad de
Granada

Por : Sara Villafáfila

El presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda recibió ayer en la Asamablea a
Antonio Campos Muñoz, uno de los tres candidatos ala rectoría de la
Universidad de Granada. En la visita, Campos le presentó al presidente las
ideas e iniciativas que piensa llevar a cabo si sale electo en las próximas
elecciones para elegir rector que tendrán lugar en diciembre.

Entre los proyectos que le expuso se encuentra la creación de un vicerrectorado en la
Ciudad Autónoma, ya que según atestiguó el candidato, “Melilla necesita la autonomía
universitaria que sólo puede darle un vicerrectorado”.

Otra de las ideas que que Campos piensa acometer es la creación de una cátedra de
extensión universitaria que sirva, de esta manera, para contribuir al desarrollo cultural
en la Ciudad, que según explicó “es importante que sea la estructura capaz de atraer a
figuras importantes de la cultura y el arte y traerlas a Melilla para contribuir a la
participación de la vida cultural”.

Un punto más del programa del posible rector, es la creación de una universiada, que
colocaría a la Universidad de Granada junto a sus tres sedes (Granada, Melilla y Ceuta)
en el panorama de los Juegos Olímpicos Universitarios, al tiempo que remodelaría
todas las instalaciones deportivas de la ciudad.

También tocó el tema de las titulaciones, en donde se propone crear un conjunto de
nuevas y también de dobles titulaciones, y las estructuras académicas “que permitan
que Melilla se convierta en un foco captador de alumnos tanto de pregrado como de
postgrado”. En este apartado, quiso dar importancia a los estudios de arquitectura en
Melilla “porque es un patrimonio arquitectónico de primera magnitud, modernista y
creo que es necesario que puedan beneficiarse de las posibilidades de
movimiento,desarrollo y diseño que puede y debe tener este lugar”.

Asimismo, expuso el desarrollo del ‘Proyecto Alborán’, una investigación conjunta entre
Melilla, ceuta y las ciudades de la costa de Granada, en la que se hagan estudios
analíticos vinculados a desarrollo local, al mundo marino “y a todo lo que tiene que ver
con esta región a la cual estas sedes pueden contribuir de forma muy significativa
porque son la Universidad en el Mar de Alborán”, explicó Antonio Campos.

El candidato cree que las instalaciones de la Universidad son mejorables y tiene
intención de impulsar el rediseño universitario en Melilla.

En cuanto a los profesores, Campos destacó que les encuentra “desmotivados”, por lo
que apuesta por estimular a este cuerpo docente que tiene tanto protagonismo en la
formación de sus alumnos.
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